



Le Centre Hospitalier de Rodez obtient le label GRACE pour la chirurgie colorectale

Le CH de Rodez fait désormais partie des 96 centres labellisés GRACE, pour la chirurgie colorectale :



Attestation de Centre GRACE

Le Conseil d'Administration du Groupe francophone de Réhabilitation Améliorée après Chirurgie (GRACE) atteste que le Centre Hospitalier Jacques Puel à Rodez remplit les conditions pour être reconnu comme « Centre GRACE » en Chirurgie Colorectale pour l'année 2019

Cette attestation est fournie afin de permettre au Centre de Référence sus indiqué de se prévaloir de ce label annuel

*Responsable de la Commission Implémentation
Olga Szymkiewicz*

*Président de GRACE
Karem Slim*

Groupe francophone de Réhabilitation
Améliorée après Chirurgie



Cette labellisation fait suite à l'engagement de notre établissement depuis bientôt 18 mois dans la démarche de Réhabilitation Améliorée Après Chirurgie (RAAC).

La RAAC vise à un rétablissement précoce des capacités du patient après chirurgie, qui permet une diminution de la durée de séjour. Les patients entrent le jour de l'intervention, et sortent à J1 ou J2 (le J3 étant exceptionnel). En 2018, ce sont 80 prises en charge de patients qui ont été réalisées sous ce format en chirurgie colorectale.

Au-delà de la satisfaction des patients qui ont bénéficié de cette prise en charge, ce travail est aujourd'hui récompensé par l'obtention du label GRACE, fruit de l'investissement de tous les professionnels mobilisés pour entourer le patient dans son parcours en chirurgie programmée RAAC.

Contacts :

- Cellule communication CH Rodez – Tél : 05 65 55 27 20 ou 06 24 86 42 43 – Messagerie : communication@ch-rodez.fr